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vom 25.08.2022

Top 7 Anfragen der Stadtvertreter

Herr Bussert fragt nach, wie viele Kita-Plätze in Neustrelitz fehlen, was dagegen ge-
tan wird und wie die Vergabe läuft.

Herr Grund gibt dazu einige Erläuterungen und verweist auf die Sitzung des Aus-
schusses für Bildung und Soziales im September diesen Jahres. Durch den Neubau 
der neuen Kita werden auch mehr Plätze vorhanden sein und das Platzproblem 
gelöst werden können.
Zuständig für die Vergabe ist der Landkreis MSE und dieser muss hierbei nun auch 
tätig werden, so Herr Grund.

Herr Herrmann weist im Allgemeinen auf einen Missstand in Bezug auf die Flüchtlin-
ge hin. Er selbst bildet Flüchtling aus, möchte jetzt auch Ukrainer ausbilden, jedoch 
gibt es Hindernisse, da niemand aussagekräftig ist, an wen man sich wenden kann.

Dazu erklärt Herr Grund, dass die Mitarbeiterin der Anlauf- und Koordinierungsstelle 
für Flüchtlingshilfe bei der Stadt in den nächsten Tagen anfängt (die Erreichbarkei-
ten werden dann auch über die Presse mitgeteilt) und dann dort angefragt werden 
kann. Auch gibt es die öffentliche Bürgersprechstunde- Ukraine.
Auch sollten diese Themen/Anfragen im Ausschuss für Bildung und Soziales bespro-
chen werden.

Herr Grund fügt abschließend auf eine Anfrage an, dass sich der Citymanager auch 
hier in der Stadtvertretung vorstellen wird.
Zur Sanierung Zierker See kann gesagt werden, dass Minister Backhaus die Sanie-
rung zur „Chefsache“ erklärt hat, Fördermittel unterwegs sind und Vergaben sind 
geplant.
Zur „Schwelle“ Bereich Glambecker Straße/Louisenstraße ist mitzuteilen, dass hier 
keine baulichen Veränderungen vorgenommen werden.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 1. September 2022
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